

Ski-Strecke mit dem Rad getestet

Marathon-Distanz für
Februar 2016 geplant

VON RALF EHRLICH

Schmiedefeld. Um Lust auf die neue Skimarathonstrecke zu machen, hatte der GutsMuths-Rennsteiglaufverein Sonntag zur Streckenbesichtigung per Mountainbike eingeladen.

Los ging es auf dem Sportplatz in Schmiedefeld, 20 Radfahrer waren dabei. 43 Kilometer mit gut 900 Höhenmetern bergan und rund 800 Höhenmetern bergab mussten dabei bis Oberhof bewältigt werden.

Die Premiere des Thüringer Skimarathons der IKK classic musste im Januar diesen Jahres abgesagt werden. Grund war der Schneemangel. „Unsere Gegend ist dafür prädestiniert, insofern Frau Holle ein Erbarmen mit uns hat“, untermauert Marcus Clauder, der Organisationschef, sein Ansinnen, den Thüringer Wald als Langlauf-Eldorado durch eine überregionale Veranstaltung bekannter zu machen.

Um die Wahrscheinlichkeit der Durchführung zu erhöhen, wurde ein neuer Termin für den 20. Februar 2016 festgemacht.